



Hans-Werner Deppe

## Jesaja – Trost für Gottes Volk

Betanien-Verlag, Bestell-Nr. 175.956;  
Preis: 16,50 Euro

Jesaja, einer der herausragendsten Propheten Israels, ist Bibellesern als der „Evangelist des Alten Testaments“ bekannt. Doch bevor er im 53. Kapitel zum Kernpunkt seiner rettenden und tröstenden Botschaft kommt, deckt er, wie ein klassischer Evangelist eben, schonungslos und umfassend auf, worauf der HERR den kritischen Blick in seinem Volk richtet. Die Folge solchen Aufdeckens ist Gericht, welches Gott schließlich „ihn treffen ließ“, stell-

vertretend für das Volk Gottes, das wie die „umherirrenden Schafe“ war.

Hans-Werner Deppe, Herausgeber dieses Studien- und Andachtskommentars, verwendet als Grundlage seiner Arbeit unterschiedliche Werke bekannter Bibellehrer, vorwiegend aus dem englischen Sprachraum. Er führt den Leser mit Gewinn über 400 Seiten durch die Jesaja-Botschaft. Dabei wird der gesamte Text Vers für Vers erklärt, ohne dass die wesentliche Intention aus den Augen verloren wird.

Der Jesaja-Einsteiger erhält so einen umfassenden Gesamtüberblick über dieses Buch der Bibel. Der erfahrene Bibelleser wird viele Einzelheiten (neu) entdecken. Kurze und übersichtlich gestaltete Sinnabschnitte erleichtern das Studium und sind für den Studierenden zum Nachschlagen gut geeignet. Das solide eingebundene Buch wird auch vieles Blättern des eifrigen Lesers gut überstehen können

Der Herausgeber sucht die vorrangige Botschaft an Gottes Volk – Israel – herauszuarbeiten. Dabei gelingt es ihm auch vortrefflich, den schriftgemäßen Bezug zur christlichen Gemeinde zu finden und den Gläubigen unserer Tage sowohl in seiner Verantwortung wie auch seelsorgerlich anzusprechen. So wird die Jesaja-Botschaft hochaktuell und ein Trost für Gottes Volk unserer Tage.

Peter Baake